



Ortsbeiratssitzung Mainz Lerchenberg am 10.11.2022

Antrag zu Spielplätzen in der Gustav-Mahler-Straße

In der Gustav-Mahlersiedlung gibt es mehrere Spielplätze in unterschiedlich gepflegten Zuständen. Während das Kleinspielfeld und das Gelände um die Grillhütte westlich der Straßenbahntrasse in relativ gutem Zustand sind, birgt der Spielplatz zwischen den Häuserblöcken 5 und 9 für Kleinkinder Unfallstellen durch herausstehende Schrauben und scharfe Kanten durch Betonblöcke. Auch sind die wenigen Spielgeräte teilweise renovierungsbedürftig. Der dritte Spielplatz grenzt östlich an das Gebiet der Firma Novo Nordisk. Dieser Spielplatz ist zur Straße hin nur unzureichend gesichert. Hier gibt es eine defekte Tür, die nicht mehr geschlossen werden kann. Auch bei dem Spielplatz zwischen den Häuserblöcken können die Kinder ungehindert auf die Straße laufen. Die bestehenden Barrieren sind größtenteils ineffektiv.

Sollten einige der genannten Spielplätze im Verantwortungsbereich der Wohnbau Mainz gehören, bitten wir die Stadt, die Wohnbau als stadtnahe Gesellschaft zu veranlassen, die Forderungen dieses Antrags umzusetzen.

Antrag:

Der Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg bittet die Verwaltung

1. den Kinderspielplatz zwischen den Häuserblöcken der Gustav-Mahlersiedlung (MA 26) grundlegend zu sanieren, durch neue Spielgeräte attraktiver zu gestalten und die Sicherheit der spielenden Kinder zur Straße hin zu gewährleisten.
2. den Kinderspielplatz, angrenzend an das Novo-Nordisk-Gelände, mit neuen Spielgeräten attraktiv zu gestalten und die defekte Umzäunung entlang der Straße zu reparieren.
3. Das Dach der Grillhütte auf dem Spielplatz westlich der Straßenbahntrasse zu reparieren und einen Abfallbehälter für Zigarettenreste aufzustellen.